

Málaga, 9 de noviembre de 2020

## EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 120.000 EUROS EN LA ELIMINACIÓN DE BARRERAS ARQUITECTÓNICAS EN EL IES CÁNOVAS DEL CASTILLO DE MÁLAGA

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, adjudica las obras de instalación de ascensor y construcción de rampas en el instituto de educación secundaria Cánovas del Castillo de Málaga

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado las obras de eliminación de barreras arquitectónicas en el Instituto de Educación Secundaria (IES) Cánovas del Castillo de Málaga, por un importe de 122.578,57 euros. La actuación, con un plazo de ejecución de tres meses, será llevada a cabo por la empresa Conservación, Asfalto y Construcción S.A. (CONACON).

La intervención consistirá, por una parte, en la instalación de un ascensor accesible por el exterior de la fachada lateral oeste del edificio "A" del instituto. Asimismo, se remodelará el acceso al centro por la Plaza de El Ejido, sustituyendo las escaleras existentes por una rampa accesible de forma que el edificio sea completamente accesible.

Esta actuación está incluida en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Educación y Deporte, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. La contratación de esta obra se ha realizado mediante el nuevo Acuerdo Marco de obras puesto en marcha por la Agencia, que permite agilizar los plazos de adjudicación de las actuaciones reduciendo así los tiempos para el inicio de las mismas.

C/ Judería, 1. Edificio Vega del Rey 1 41900 Camas (Sevilla) Telf.: 955 405 056